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An den 
Oberbürgermeister der Stadt Fürth 
-Stadtratsangelegeneheiten-

Fürth, den 04.06.2009 

Anfrage zu „Mittagessen an Schulen“ 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Jung, 
sehr geehrter Herr Dr. Scharinger, 

der Bayerische Ministerpräsident Seehofer hat öffentlich mehrfach geäußert, daß die Kinder an 
Schulen alle ein Mittagessen erhalten sollen. Er habe dafür gesorgt, daß „die 14.000 Kinder in 
Bayern, die sich ein Mittagessen nicht leisten können, dieses Mittagessen jetzt bekommen“. 

Wie ist der aktuelle Stand in Fürth ? Haben hier alle Kinder an den Schulen ein Mittagessen ? Ist die 
Aussage von Ministerpräsident Seehofer bereits erfüllt ? Gibt es noch Handlungsbedarf? 

Mit freundlichen Grüßen, 

für DIE LINKE im Fürther Rathaus 
Ulrich Schönweiß 


